

Kollektenansage

HEKS-Projekte für Geflüchtete in der Schweiz und weltweit

HEKS leistet Überlebens- und Nothilfe und bekämpft die Ursachen von Hunger, Ungerechtigkeit und sozialem Elend und setzt sich für sichere Fluchtwege ein. Alle Menschen sollen ein würdiges und sicheres Leben führen können. So unterstützte HEKS beispielsweise eine Frauenkooperative in Uganda, in einem der grössten Flüchtlingscamps der Welt, bei der Herstellung und Vertrieb von wiederverwendbaren Hygienebinden, Seife, Unterwäsche und Kleidung. In Bangladesch ist HEKS in den Flüchtlingscamps aktiv und hilft Rohingya-Familien unter anderem mit Materialien für die Grundausstattung und den notwendigen Unterhalt ihrer Hütten.

In der Schweiz setzt sich HEKS unter anderem für den Schutz, die Rechte und die gesellschaftliche Teilhabe von Geflüchteten ein. Dies geschieht zum Beispiel durch die HEKS-Rechtsberatungsstellen, welche Menschen zu asyl- und ausländerrechtlichen Fragen zur Seite stehen und im Asylverfahren begleitet.

Helfen auch Sie mit Ihrer Spende, dass Menschen ein Leben in Würde und Sicherheit führen können. Vielen Dank.

Vermerk: Flüchtlingssonntag 2024